

ふもと小学校だより

保護者・地域の皆さん、先生方、そして高学年のみんなには読んでもらいたいと思って作っています。

こだま いさお
文責：児玉伊左夫

梅雨のこだま便 (R 3 第3号)

令和3年6月21日(月)

まだまだ天気も、感染症も不安定かつ不透明ですが、 明るい兆しを信じて、着実に教育活動を進めていきます。

梅雨まったく中？大雨による遅延登校や早退、引き渡しなどがこれから先も起こります。（といつても日によっては猛暑日などが入ったりして不安定ですね。）保護者の皆様方には、安心安全メールでいち早く的確な情報を発信しているところですが、「空振り」の場合もあるかと。どうぞご理解のほどお願いします。

なお、地域から学校にご支援いただいている皆様方も、この安心安全メールがあるといち早く連絡が入ります。必要な方々はご登録いただくことも可能です。

府本小安全安心メールの登録方法

お手持ちのスマホ・ケータイから、次のアドレスにメールを送ってください。
そうすると、返信ってきたメールに登録の手続き方法が示してあります。（難しい場合は学校までご相談ください。）

fmt@gw.ansin-anzen.jp

6月はいろんなことを考える月間です。

①心のきずなを深める月間(いじめをなくす)

本校では、毎月1回心のアンケートを実施しています。心配ごとがあれば、相談することができます。えんりょしないでだれかに相談することで、気持ちがすっきりします。先日は、人権擁護委員の先生においていただき、「人権を守る授業」をしていただきました。



②食育月間

6月は食を考える月間。本校の子供たちはしっかりと給食を食べていると思います。毎朝「朝ご飯のうた」を流しています。

研究授業の口火は、やはり6年生。立派な授業態度でした。

12月3日の市指定研究発表会に向けて、今年度初めての研究授業を、6/7(月)実施しました。6年生による「説得力のある提案文を作ろう」という国語の授業。その学びを活用して、来る7月に行われるコミュニティ・スクール会議（児童と地域の方々との話し合い）にて意見を出していくことになります。

いわば実生活につながる本物体験です。

本校の子供たちは少人数学級の中で、



朝ご飯ををしっかりと食べて登校しましょう。

そのほかに6月は「環境を考える月間」でもありますし、6月4日はむし歯予防デーですね。

7月10日は納豆（なつとう）の日

7月10日は語呂合わせで7と10でなつとうの日です。3年生は昨年度から南関町に工場がある丸美屋の福永さんに年間通しておいでいただき、種から枝豆そして大豆に変化する成長の様子を学習をしています。最終的には豆腐や納豆作りへつながるのですが、コロナ禍でそこまでできるかは未定です。

このたび、その納豆の日にちなんで、ご厚意により給食に納豆を添えていただきましたことになりました。7/10に近いご飯の日を予定しています。もしいる場合は、その旨担任までお知らせください。



むと……わかります。)

このように大きく「トラブル」「健康」「脳」の3大悪影響を考えなければなりません。

コミュニケーションの場が限られています。どんな場面でもしっかりとやりとりできるような対話力を育成するための手立てを研究・発表していきます。

夏休みの暮らしにむけ

7/2（金）午後は授業参観と懇談会です。感染防止をしながら、前期前半の総括と夏休みに向けた準備について説明します。懇談会は「リモートでの全体会」と「学級懇談」を行います。別途お知らせをご確認ください。

夏休みは、個人スマホやネットゲーム、SNS等の心配があります。これまでも、これからも考えなければならない課題です。

- ①SNSがらみによるトラブルや犯罪への巻き込まれる（軽い気持ちの書き込みが取り返しのつかないことになるかも）
- ②長時間使用による健康被害（睡眠不足による生活の乱れが学業にも影響を与えます。）
- ③脳の発達に影響（豊かな心につながる前頭前野部分が影響を受け、取り返しのつかないことに～ベストセラー「スマホ脳」を読むと……わかります。）

（）

よって抽選となります

1 日時 令和3年2
午後2
(土曜授)

2 場所 府本小学校

3 内容 「便利さと引き替えに失うものも大きいメディアの現実」
講師：九州大学基幹教育院 横田晋務 准教授

4 参加希望について

（）

令和3年度に延期



横田先生の著書から(2016)

昨年度予定していましたが、延期となりました。なんとかできればと思っています。